

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh prinsip konservatisme akuntansi dan *investment opportunity set* terhadap kualitas laba dengan kepemilikan manajerial sebagai variabel pemoderasi. Penelitian ini dilakukan pada sektor transportasi dan logistik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017 – 2021.

Hasil penelitian menunjukkan konservatisme akuntansi tidak berpengaruh terhadap kualitas laba. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa *Investment Opportunity Set* tidak berpengaruh terhadap kualitas laba. Kemudian, hasil penelitian menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial tidak dapat digunakan sebagai variabel pemoderasi pengaruh konservatisme akuntansi dan *investment opportunity set* terhadap kualitas laba.

Secara teoritis, hasil ini tidak sejalan dengan *stakeholder theory* karena adanya konservatisme akuntansi dan *investment opportunity set* didalam suatu perusahaan lebih efektif untuk melindungi investor dari kekeliruan menganalisis informasi laba agar terhindar dari kesalahan berinvestasi jangka panjang yang tidak dengan cepat mengharapkan keuntungan, Hasil penelitian ini membuktikan kepemilikan manajerial tidak memiliki pengaruh untuk memperkuat variabel karena tingkat kepemilikan manajerial pada sektor yang diuji memiliki nilai rata-rata rendah.

Secara praktis, hasil penelitian ini dapat menjadi bahan literatur tambahan dan sumber informasi bagi penelitian-penelitian selanjutnya mengenai pengaruh konservatisme akuntansi dan *investment opportunity set* terhadap kualitas laba dengan dimoderasi kepemilikan manajerial

5.2 Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dalam penelitian ini, yaitu sampel perusahaan yang memenuhi kriteria terbatas dalam sektor transportasi dan logistik dengan rentang tahun 2017-2021, tidak semua perusahaan yang memiliki struktur kepemilikan manajerial, dan terdapat perbedaan mata uang yang digunakan dalam laporan keuangan antar perusahaan sehingga harus melakukan penyesuaian kembali atau konversi mata uang terlebih dahulu.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan, yaitu:

1. Diharapkan menggunakan populasi yang lebih luas yang dapat diambil di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan penentuan sampel menggunakan metode total sampling sehingga hasil penelitian dapat disetarakan disegala sektor perusahaan dan hasilnya lebih diterima secara umum.
2. Disarankan dapat menambah atau mengganti faktor faktor lain yang dapat mempengaruhi kualitas laba contohnya seperti variable *leverage* agar memperoleh hasil temuan yang baru dan dapat mengembangkan ilmu akuntansi. Mengambil rentang waktu yang lebih panjang, misalnya diatas 5

tahun sehingga diharapkan dapat menggambarkan kondisi perusahaan dengan lebih baik dan hasil pengujian lebih akurat.